

# CARDEDEU

## Fútbol

### Cardedeu, 2 - San Celoni, 4

Se celebró en Cardedeu y con motivo de la Fiesta Mayor, este encuentro entre el equipo titular de la población y el C. D. San Celoni, equipo que aprovechó el partido para efectuar una serie de pruebas con vistas a la próxima temporada. Ha resultado un encuentro interesante y en ocasiones disputadísimo, en el cual la mejor calidad individual de los jugadores visitantes, se ha visto contrarrestada, principalmente en el segundo tiempo, por el tesón y voluntad puestos por los locales.

Ha abierto el marcador el San Celoni, por mediación de Llaveró II, a pase de Xamani, culminando una excelente jugada

personal. Era el minuto 11 del primer tiempo. A los 25 minutos, vuelve a marcar el equipo visitante por mediación de Fitó, de colocado disparo. Así termina el primer tiempo.

Al reanudarse el encuentro, el San Celoni ha presentado algunos cambios en su alineación, lo cual ha sido aprovechado por el equipo local para mejorar su juego. A los 15 minutos de este juego, Novell, consigue el tercer tanto para el San Celoni, y a los 17 minutos, es Bardí quien remata un pase de Pujol, marcando el que sería el último gol para el San Celoni.

A los 18 minutos, en un avance de la delantera del Car-

dedeu, se produce un remate a puerta que se cuele en el marco por un lateral de la red que al parecer estaba en mal estado. Sin embargo, el señor Real que ya había señalado el gol, no se vuelve atrás de su decisión a pesar de las protestas del equipo visitante y da por válido el tanto. Otro gol marcará el Cardedeu en el minuto 32, que cerraría la cuenta.

Cabe destacar por el equipo local al central Bosch, a Pinós y a Altimira. Y por el San Celoni a Costa, Angel, Nove, Pujol y Llaveró II.

Cabe hacer constar que se evidenció una falta de cumplimiento en ambos equipos, cosa lógica después del paréntesis estival, así como también un rendimiento por debajo de lo normal en los jugadores, a lo cual contribuyó el estado del terreno, no muy en condiciones para practicar un juego de más calidad.

A las órdenes del señor Real, que ha estado discretamente ca-

sero, los equipos se alinearon así:

**CARDEDEU:** Capell, Tercero, Bosch, Collet; Pinós, Pujolás; Pedro, Pujol, Valls, Altimira y Boix.

**SAN CELONI:** Oller, Balmes (Fitó), Costa, Cot; Xamani (Borell), Angel; Novell (Gimeno), Fitó (Bardí), Llaveró I, Llaveró II (Pascual) y Pujol.

Al término del encuentro se entregó al capitán del equipo vencedor, un magnífico trofeo cedido por los Hermanos Miró.

Ventura



## Delegación Comarcal de Juventudes

La Delegación Comarcal de Juventudes, fiel a su trayectoria de organizar anualmente campeonatos de las diversas especialidades deportivas, en los que participan gran número de jóvenes de nuestra ciudad, y comarca, prepara ya los de fútbol que se celebrarán, D. m., esta próxima temporada.

Se celebrará, como ya venía haciéndose hasta ahora, en el que podrán tomar parte jóvenes de 14 a 18 años.

La novedad la constituye este año la organización de un Campeonato para aficionados (jugadores de 18 a 21 años), modalidad que hasta la fecha no había sido todavía realizada por el Frente de Juventudes en nuestra comarca. Los partidos de este Campeonato, al igual que los del Juvenil antes mencionado, serán dirigidos por árbitros pertenecientes a Educación y Descanso.

Desde estas líneas invitamos a todos los equipos interesados en tomar parte en estos torneos, a pasar por la Delegación Comarcal de Juventudes, en donde se les informará debidamente sobre todo lo concerniente a los mismos.

Esperamos que, además de la participación de los equipos ya tradicionales en estos Campeonatos como son San Celoni, Caldas, San Feliu, Llíssá de Munt, Cardedeu, San Faustó, Vilanova de la Roca, Llíssá de Vall, La Ametlla, Parets, Montmeló, etc., además de los de nuestra ciudad, se una la de otros nuevos conjuntos, para lograr entre todos, unos Campeonatos dignos de la tradición deportiva de nuestra comarca.

**Mobylette - GAC**

EL DE MAJOR PRODUCCION Y VENTA EN ESPAÑA EN EL MUNDO - MOBYLETTE

EL CICLOMOTOR 100 %, AUTOMATIC

**S. SASTRE**

Av. Generalísimo, 279-281  
**GRANOLLERS**

INFORMESE EN  
DISTRIBUIDOR OFICIAL